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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.03.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den letzten Jahren wurde mit vielen Beschlüssen die Möglichkeit für die Schaffung von 

Solarstromanlagen auf Dächern geschaffen; Dachflächen für Solarstromanlagen 124/2005, 

Städtische Solarstromanlagen 068/2006, Solarfibel für Erfurt 062/2007, Solarpotentialanalyse. 

 

Ich möchte Sie deshalb fragen: 

 

1. Auf welchen städtischen Dächern wurden seit 2004 Photovoltaikanlagen installiert? 

 

2. Welche Stromerträge konnten damit gewonnen werden (Aufstellung bitte nach Anlage und 

Jahr)? 

 

3. Welche Aussagen können zu den Amortisierungskosten getroffen werden? 

 

 

 

 

03.03.2014, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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